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Bonjour à vous

Je me présente

Monique ForUn

pour me rejoindre par téléphone: j



Projet éolien de St-Valentjn
en Montérégie

De : Monique Fortin

Saint.-Cyprjen de Napierville

Qc. Canada

village voisin de Saint Valentin
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Je me sens moi-même concernée. C’est vraiment une région qui est toujours en mouvement. Les

semences ... les récoltes, car à Saint-Valentin il y a de très belles terres agricoles. J’ai pu voir cette

belle région à l’automne la grande culture est à l’honneur après les oies viennent se reposer dans les

champs et mangent les derniers grains qui si trouvent, une escale durant leur long périple de

migration. Les gens s’arrêtent pour voir ce beau spectacle des champs complètement blancs. Le

chant des oies ... On est privilégié de pouvoir voir tant de beauté passer dans la région. Je

m’inquiète des changements ... C’est sûr que les éoliennes auraient beaucoup de côté négatif pour

tous ces oies blanches, bernaches, canards, mouettes et chauves-souris. Ces oiseaux qui fréquentent

la région depuis des décennies ... C’est un couloir migratoire naturelle. Pensons à la nature et aux

zones habitées. Un tel projet n’a pas sa place sur un territoire qui est partagé entre l’agriculture et la

nature.

Les côtés négatifs de ce projet

L’endroit ... La Montérégie ... Les plus belles terres agricoles de la région.

> Le patrimoine changé à jamais ... Un héritage en métal

> La santé des habitants de la région

Le syndrome éolien

• La mise en garde de quarante médecins québécois qui s’inquiètent des dangers

possibles V

> La représentante du Ministre de la santé

• « Aucun problème majeur n’a encore été rapporté, mais il convient néanmoins de

faire preuve de vigilance. »

> Les risques pour la faune en particulier les oiseaux migrateurs et les chauves-souris

Perte de valeur des propriétés résidentielles

> Région habitée



pour toutes ces raisons je suis contre le projet d’éolienne en milieu agricole, sur n’importe quel terre
riche pour la culture,ces terres doivent resté pour une vocation agricole et nourrir des humains de
partout sur la planète, on vois à la télé des reportages sur la faim dans le monde car ces pays
manque cruellement de terre agricole de qualité pour nourrir leurs populations , ici au Québec on
veut ajouter des éoliennes sur des terres qui pourrait aider tous ces peuples.

il n y a pas d’acceptation social, que des chicanes dans un milieu paisible avant ce projet grotesque

Et la CPTAQ qui empêche un projet de terrain gazonné pour petite avion téléguidé sans aucune
fondation ni bâtiment pour nuire à l’agriculture dans l’avenir, et qui se ferme les yeux sur un projet
de parc éolien dans cette même région,quel est la logique derrière tous ça...

pensé avant de faire des projets qui auront des impacts pour les générations à venir.
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